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Introducción 

(Lee esto 

primero) 

 
Las ideas que estas apunto de 

leer totalmente contradecirán tu 
paradigma actual en cuanto el tema 
de la salud. Así que te pido que lo 
leas con una mente abierta y no 
inmediatamente aceptes o rechaces 
la información o ideas que 
presentare. Mas bien, analízalas, 
investiga y usa el discernimiento para 
decidir si las aceptaras o las 
rechazaras.  

 
Tengamos en cuenta, que el 

paradigma mental que sostienes el 
día de hoy, no lo formaste de manera 
deliberada, sino de manera 
inconsciente. Desde niño formaste 
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ciertas creencias e ideas basadas en 
información que recibías de personas 
que tú percibías como autoridades 
(padres, abuelos, maestros, y 
básicamente cualquier adulto), por lo 
tanto, las aceptabas como verdad sin 
cuestionarlas. Entonces creciste 
aceptando esas ideas como verdad, 
por eso al ahora encontrarte con 
ideas que contradicen esas creencias 
podrás sentir resistencia ante ellas y 
sentir el impulso de 
automáticamente descartarlas como 
falsas.  
 

Por esta razón quiero 
enseñarte algo llamado el índex de 
aprendizaje. El cual determina tu 
capacidad para aprender, este índex 
se mide en la escala del 0 al 100. si tu 
índex de aprendizaje es un 100, 
entonces aprenderás todo lo que está 
en este corto libro, lo aplicaras y 
mejoraras tu salud. Si tu índex de 
aprendizaje es 0 entonces ni siquiera 
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leerás este libro y continuaras con las 
mismas ideas que siempre has 
tenido. Puede que tu índex de 
aprendizaje sea 100, 0 o cualquier 
puntaje entre medio.  
 

El índex de aprendizaje se 
divide en 2 partes, la primera es: tu 
disponibilidad para aprender, la cual 
se mide en una escala del 0 al 10. Me 
imagino que tu disponibilidad debe 
de estar alta por el simple hecho de 
que estas tomando el tiempo de leer 
esto. Supongamos que tu 
disponibilidad para aprender es un 
10.  

 
El segundo elemento y el más 

difícil es tu disponibilidad para 
aceptar el cambio. Es decir, que tan 
dispuesto estas a aceptar ideas que 
sean diferentes a lo que tú crees. Y 
que tan dispuesto estas a cambiar tus 
hábitos y las cosas que haces.  
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Esto es lo más difícil para la 
mayoría de las personas y es algo que 
casi nadie está dispuesto a hacer. 
Digamos que tu disponibilidad para 
aprender es un 10 pero tu 
disponibilidad para aceptar el cambio 
es un 0, pues 10x0=0, eso significa 
que no podrás aprender lo que está 
en este libro y no te podrás beneficiar 
de esta información porque no la 
utilizaras para tu beneficio.  El saber y 
no hacer, es no saber.   
 

Te sugiero altamente que leas 
esto con una mente abierta y que 
estés dispuesto a razonar en lo que 
lees. No te pido que me creas todo lo 
que lees. Si crees todo lo que te dicen 
eres un tonto, pero si no crees nada 
de lo que lees entonces eres un 
ignorante. Te recomiendo que no 
aceptes ciega mente 
Esta información, pero que tampoco 
la bayas a descreditar 
inmediatamente.  
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Más bien analízala, usa tu 

sentido común y decide si te 
beneficiara o no. Esta información 
esta presentada de una manera 
lógica y entendible por lo tanto 
debería ser fácil razonar en lo que 
estas a punto de leer. Sería buena 
idea que utilices la información que 
aprendes en este libro y basado en 
los resultados que obtengas decidas 
si la información es correcta o no.  
 

Quiero que tengas en cuenta 
que nada de lo que leas en este 
libreto es información que origina de 
mí. Yo no invente ni descubrí ninguna 
parte de esta información. Yo solo 
soy un investigador, y a través de mi 
búsqueda para encontrar respuestas 
eh sido lo suficientemente 
afortunado para aprender de algunas 
personas muy sabias en el área de la 
salud. Eh tenido el don de tener una 
capacidad grande para aprender y 
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para poder analizar y juzgar la 
información que adquiero. A través 
de los años eh utilizado toda esta 
información yo mismo y eh podido 
ver resultados impresionantes en mi 
salud. Por otro lado, en periodos de 
mi vida, he totalmente ignorado 
estos principio y a causa de ello he 
visto efectos devastadores en mi 
estado de salud.  También eh 
compartido esta información con 
muchas personas, y los que la aplican 
también han obtenido grandiosos 
resultados.    

 
Esta información viene de 

doctores de alrededor del mundo que 
han curado miles y miles de personas 
de enfermedades a las cuales la 
comunidad médica llama “incurables” 
usando solo métodos naturales. Esta 
información también viene de otros 
doctores que después de años de 
ejercer en su carrera se han dado 
cuenta del fraude que ocurre dentro 
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de la comunidad médica. Otra fuente 
de información viene de personas 
que están dentro de agencias 
gubernamentales y han derramado 
información acerca de cómo funciona 
la política y como eso está 
relacionado con el cuidado de la 
salud pública (me refiero a enormes 
conflictos de interés). No solo esto, 
sino también psiquiatras han 
derramado información acerca de 
cómo la psiquiatría y psicología son 
un fraude. Pero también nos 
muestran soluciones para los 
problemas más comunes; estas 
soluciones son simples, rápidas, y 
fáciles de aplicar.   

 
 

 

 



10 
 

Sobre Este Libro 

  

¿Qué tal si te dijeran que toda tu 
vida has sido engañado? ¿Qué tal 
si un día, de repente te dijeran 
que todo lo que crees, no es 
verdad?  ¿Lo creerías? Lo más 
probable es que no. Mark Twain 
dijo: “es más fácil engañar a 
alguien que convencerlo de que 
ha sido engañado. 

Por lo tanto, muchos de los que 
lean el contenido de este libro 
simplemente descartaran la 
información, simplemente no le 
creerán, o la negaran 
furiosamente. Y honestamente me 
importa muy poco cuál sea la 
reacción que elijas tomar. 

El propósito de este libro no es 
que se convierta en un bestseller, 
la intención no es que se convierta 
en un manual o instructivo sobre 
cómo manejar tu vida o salud, ni 
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es intencionado como un libro o 
texto oficial de nada. 

Este es solo un manuscrito donde 
he decidido compartir datos que 
yo mismo he descubierto a través 
de mis propias investigaciones 
que comencé desde el 2004.  No 
es necesario que “creas” todo lo 
que lees en estas páginas, 
sugiero que simplemente lo leas 
con una mente abierta. Tu decide 
que es lo que tiene sentido y lo 
que no. Tú decide que es lo que 
quieres creer. El contenido de 
este pequeño libro es SOLO para 
que lo tomes en consideración y 
luego continues a hacer tus 
propias investigaciones. 
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¿Quién Me Creo Que Soy? 

  

Tal vez te preguntes, “Christian, 
¿Quién te crees que eres para 
hablar sobre el tema de una 
pandemia, o de salud en general? 
¿Eres un epidemiólogo, científico, 
doctor, cuáles son tus 
calificaciones?” 

A tu pregunta respondo que no 
soy epidemiólogo, doctor, 
científico ni tengo ningún título 
que requiere de muchos años de 
lavado de cerebro de parte de 
agencias gubernamentales o de 
escuelas financiadas por las 
grandes corporaciones de la 
industria farmacéutica. Y en mi 
opinión, eso es lo que me califica 
para hablar HONESTAMENTE 
sobre cualquier tema de salud. 

Simplemente soy una persona 
que se tomó la tarea de investigar 
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personalmente cómo funciona la 
industria médica, como gobiernos 
alrededor del mundo y la industria 
farmacéutica trabajan juntos para 
engañar a las masas y mantener 
la población enferma. Y por más 
de una década he investigado 
métodos naturales para mejorar la 
salud, e incluso me he encontrado 
con doctores y métodos que han 
logrado curar todo tipo de 
enfermedades que la industria 
farmacéutica llama “incurables”. 

A los 13 años, desarrolle un caso 
severo de acné, no es uno de 
esos donde te sale un grano en la 
punta de la frente y te da pena 
que te lo vean y te pones un poco 
de maquillaje para reducir su 
apariencia. Este era un verdadero 
caso de acné. No había un 
espacio de un centímetro 
cuadrado en mi cara que no 
tuviera un enorme grano. Era una 
variación de granos inflamados y 
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rojos que parecían chichones y 
otros con pus blanca y amarilla.  

Imagina el impacto emocional que 
eso tiene en un adolescente de 13 
años. No quería ni salir de mi casa 
mucho menos ir a la escuela. En 
desesperación, mi mama me llevo 
a visitar todos dermatólogos de la 
ciudad. Todos dando diferentes 
opiniones sobre la causa del acné, 
algunos decían que era un 
problema hormonal, otros decían 
que era lo que comía, otros 
decían que lo que comía no tenia 
nada que ver, otros decían que 
era “la edad”, otros decían que era 
un problema del estómago, etc. 
Etc.  

El punto es que visite mas de una 
docena de médicos en México y 
Estados Unidos en el transcurso 
de un par de años y ninguno me 
pudo ayudar, pero algunos si 
lograron empeorar mi condición. 
Entonces intente probando 
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remedios naturales, pomadas, te, 
mascarillas y hasta pociones 
mágicas. Las cuales tampoco 
funcionaron.  

Cansado de no encontrar una 
solución, decidí que los “expertos” 
no podían ayudarme, entonces 
tendría que resolverlo yo mismo. 
Así que comencé a hacer mis 
propias investigaciones y dentro 
de esas investigaciones me topé 
con el trabajo del doctor Paavo 
Airola. Aprendí acerca de las 
causas de la falta de salud y como 
ayudar al cuerpo a naturalmente 
recuperar su estado de salud. 
Seguí uno de sus protocolos 
basado en ayunos, hice un ayuno 
de 21 días y para el final del día 
21 mi acné había desaparecido 
por completo. ¡Finalmente había 
encontrado la cura!  

Para este entonces, yo tenia unos 
15 o 16 años de edad y estaba 
totalmente en shock, no podía 
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comprender como era que los 
doctores no podían solucionar 
este problema. Se suponía que 
ellos eran los expertos, ¿Cómo es 
posible que ellos no conocen la 
verdadera causa de las 
enfermedades y como 
reversarlas? El concepto de solo 
tratar de aliviar síntomas con 
medicamentos es totalmente una 
locura.  

Lo que más increíble me parecía 
es que yo, un adolescente de 16 
años, sabia mas acerca de la 
salud que los médicos. Claro ellos 
sabían mucho mas acerca de 
medicina, pero la rama de la 
medicina no necesariamente 
mejora la salud. Por alguna razón, 
ese pensamiento me hacia 
sonreír. 
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De Vuelta A Los Paradigmas 
Mentales 

 

Esta experiencia fue una que 
totalmente cambio mi paradigma 
en cuanto a la salud. Se que era 
solo un adolescente, pero 
comprendí que el estado natural 
del cuerpo es un estado 
saludable. Y Si nuestro cuerpo no 
esta saludable, en vez de solo 
tratar los síntomas debemos 
encontrar las causas que están a 
la raíz y darle al cuerpo lo 
necesario para que pueda curarse 
a si mismo, o regresar a su estado 
natural de salud.  

Después de muchos años, en el 
2020, tuve otro masivo cambio de 
paradigma con el evento global de 
la “pandemia” de covid-19. 
Aunque prefiero llamarla la 
plandemia. Esta es la parte donde 
es mas importante que tengas un 
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alto índex de aprendizaje. Ya que 
aun para mi el descubrir esta 
información fue algo radicalmente 
diferente al paradigma que 
sostenía en cuanto a las 
infecciones.  

Este tema es extremadamente 
controversial y solo lo tocare a 
grandes rasgos, dándote 
suficiente para que entonces tu 
puedas continuar con tus propias 
investigaciones si lo deseas. No 
tengo ningún interés en convencer 
a nadie a mi punto de vista. Si 
deseas investigar este tema a 
mayor profundidad, mis fuentes 
son el Dr. Robert Malone inventor 
de la tecnología de MRNA, el Dr. 
Thomas S. Cowan y el Dr. Andrew 
Kaufman entre otros.  
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La Plandemia 

  

No me enfocare en detalles 
específicos, fechas y números 
específicos que son reportadas 
por la organización mundial de la 
salud puedes encontrarlas 
fácilmente en su página de 
internet o en una búsqueda rápida 
de google. 

 

En Wuhan, China hubo un número 
de personas con infección 
pulmonar. 

  

Hay 2 conceptos que debemos 
tocar. Uno es la purificación de 
una partícula viral, y la otra es 
materia genética. 
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Primero tocaremos el tema de la 
materia genética. Toman una 
persona con una enfermedad que 
no puede ser explicada, por 
ejemplo, los pacientes en Wuhan, 
China. Toman un endoscopio de 
fibra óptica y lo introducen por la 
nariz hasta los pulmones, 
derraman un líquido y luego lo 
absorben para obtener una 
muestra. Esta muestra es una 
muestra muy impura que contiene 
una mixtura de varias cosas… 

Contiene una mixtura de células 
pulmonares, muchos 
microorganismos como hongos y 
bacteria que normalmente están 
presentes en nuestro organismo. 
También contiene materia 
genética y contiene algo llamado 
exosomas, las cuales tienen su 
propia materia genética. 

Entonces esta muestra contiene 
muchos diferentes organismos. Y 
lo que hacen es agregar una 
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enzima que digiere cualquier 
membrana celular para que el Adn 
y el Arn queden libres en la 
solución. 

Entonces encontraron una 
secuencia de ARN que “alegan” 
es de la familia de coronavirus. El 
problema aquí es que esta 
muestra es impura y tiene muchas 
fuentes de ARN, Así que es 
imposible saber cuál es la fuente 
de este ARN. 

Si realmente quisieran estar 
seguros de que viene de un virus, 
entonces tendrían que purificar el 
virus de esa muestra de fluido a 
través de un proceso de filtración. 

Pero en vez de eso, lo que 
hicieron fue comparar la 
secuencia de ARN con otras 
secuencias de ARN que ya son 
“conocidas”. Entonces la 
compararon con la secuencia del 
ARN del virus de SARS 1 y 



22 
 

encontraron que era un poco 
menos de 85% idéntico, y fue así 
como lo llamaron SARS 2 
(COVID19) 

Si comparas la secuencia 
genética de un humano con el de 
un chimpancé, encontrarás que 
son idénticos por un 96%. 
Claramente no somos 
chimpancés, y el ARN que 
encontraron es menos de 85% 
idéntico a la familia de 
coronavirus, y es así como 
determinaron que esto es un 
coronavirus.   

El punto de esta explicación es 
para iluminar el hecho de que el 
método usado para determinar 
que existe covid19 es poco 
científico. Y en realidad no existe 
ninguna evidencia científica 
concreta de que exista un nuevo 
virus. 
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En base a esto ordenaron cerrar 
todo establecimiento, negocio y 
actividades que mantienen 
nuestra economía con vida y 
millones de personas perdieron 
sus empleos y negocios.  

Según algunas fuentes, este 
evento estaba planeado desde el 
2012, y por eso lo llamamos 
“plandemia”. No es ningún secreto 
que la mayoría de las muertes que 
son contadas como muertes de 
covid 19 no tuvieron 
absolutamente nada que ver con 
covid 19.  Incluso las autoridades 
lo admiten abiertamente en 
conferencias de prensa.  

“Aunque una persona haya 
muerto por causa claramente 
alterna a covid 19, pero dio 
positivo al test de covid 19, 
contamos esa muerte como una 
muerte causada por covid 19” fue 

lo que dijo la Dr. Ngozi Ezike, 
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directora del departamento de 
salud en USA. 

Lo que esto significa es que, si 
sales de tu casa y te atropella un 
camión y mueres, ¡te harán la 
prueba del covid19 (que ni 
siquiera es la prueba de un virus)! 
y si sales positivo dirán que 
moriste de covid 19! Eso es 
totalmente descabellado y debería 
ser ilegal.  

Esta es la razón porque las cifras 
de muertes por covid19 están por 
los cielos, las muertes de todas 
las causas están siendo contadas 
como muertes de covid19. 

¿Pero cuál es la motivación? 
¿Porque declarar falsamente 
tantas muertes de covid 19? 
Obviamente para crear la 
apariencia de que estamos dentro 
de una pandemia, cuando no 
existe. ¿Pero por qué?  
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Estas personas usan una táctica 
llamada, “problema, reacción, 
solución”. Crean un problema para 
crear una reacción en las masas 
(generalmente miedo), y después 
introducen la supuesta solución, 
que es lo que siempre planeaban 
hacer. 

En este caso, el problema es un 
virus altamente contagioso y con 
una alta tasa de mortalidad. 
Obviamente el problema es 
percibido, no hay ninguna 
evidencia concreta de que exista 
un nuevo virus. La reacción de las 
masas es miedo y pánico, 
necesitan que las autoridades 
intervengan y hagan algo para 
solucionar esta pandemia. Y viene 
la solución. Cierran todos los 
negocios, paran la economía 
mundial lo que inevitablemente 
nos llevara a una hiper inflación, 
haciendo el espacio entre los ricos 
y los pobres aun mas grande.  
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¿Qué hay de todas las muertes 
causadas por el covid-19? 

 

La propaganda del covid-19 
comenzó en temporada de 
influenza. Cada año mueren 
cientos de miles de personas por 
la influenza. Lo único que hicieron 
fue re-clasificar las muertes no 
solo de influenza sino de todas las 
causas, para agregarlas al conteo 
de muertes de covid-19. Por eso 
los números de muertes por covid 
19 se fueron por los cielos. Y los 
reportes en los noticieros decían: 
“cientos de muertos más por covid 
19”, claro reportes totalmente 
falsos. No es ninguna novedad 
que los noticieros mienten.  
 

Si contamos la cantidad total de 
muertes por todas las causas en 
2020 y las comparamos con la 
cantidad total de muertes por 
todas las causas de 2018-2019, 
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de hecho, encontramos que hay 
un poco menos muertes este año 
que en los anteriores años. 
¿Cómo puede ser eso si estamos 
en una pandemia? 

 

Esta es la explicación sencilla. En 
el año 2020 no puedes morir a 
menos que sea de covid 19. Si 
sales de tu casa ahora mismo y te 
atropella un auto, adivina qué dirá 
tu certificado de muerte. ¡Exacto! 
¡¡Dirá que moriste de covid 19!! 
¿Esto es una locura o yo estoy 
viendo cosas? ¿Soy el único que 
piensa que esto es totalmente 
absurdo y sobrepasa la comedia? 
¿Te das cuenta que lo único que 
están haciendo es reclasificar las 
muertes para crear la ilusión de 
una pandemia? 

 

Cuando a los supuestos 
“expertos” se les presenta con 
estos datos adivina cuál es su 
respuesta. ¿Estás listo? Promete 



28 
 

no reírte. Dicen que es porque 
todas las personas están en casa 
y no manejan hay menos 
accidentes de autos, por eso han 
muerto menos personas que en 
los años anteriores. ¿Hay menos 
accidentes automovilísticos este 
año que en los últimos años? No 
lo sé, tal vez. Pero lo que si se es 
que para nada justifica los 
números que nos reportan, ¡ni de 
lejos! 
 

Pero lo peor de todo no es eso. 
Veras, estás personas usan una 
pequeña tecnicidad. Falsifican 
datos para declarar una pandemia 
que no existe, eso ya lo sabemos. 
¡Esto les permite dirigir todos los 
recursos médicos únicamente a 
covid 19! ¿Porque esto es tan 
significante? 

 

¿Te has dado cuenta que 
alrededor del 90% (tal vez más) 
de las muertes por covid 19 han 
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ocurrido en casas de cuidado para 
ancianos? Y TODOS los que han 
muerto por covid tenían 
condiciones de salud pre 
existentes. Bueno esto es porque 
los recursos médicos están siendo 
redirigidos a tratar una pandemia 
que no existe.  
 

Esto es lo que significa. Si tú 
tienes una condición pre existente 
digamos cáncer, diabetes etc. Ya 
no recibirás tratamiento médico 
que es absolutamente necesario 
para mantenerte vivo, o tu acceso 
al tratamiento médico será 
severamente limitado. ¿Por qué? 
Pues porque toda atención 
médica está siendo reservada 
exclusivamente para pacientes de 
covid. ¡De los cuales no hay! 
 

Por eso mirabamos todos estos 
videos de tik tok de doctores y 
enfermeras bailando en hospitales 
vacíos. Porque están reservando 
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la atención únicamente a 
pacientes de covid, pero no hay 
pacientes de covid, por eso los 
hospitales están vacíos, y por eso 
las enfermeras no tienen NADA 
que hacer y se la pasan haciendo 
videos de tik tok.  
 

Mientras que todas estas 
personas mayores y enfermas 
necesitan tratamiento médico y no 
están siendo atendidas. Luego 
sucede lo inevitable. La salud de 
estas personas deteriora tanto 
que son internadas o mueren en 
casa. Y.. ¡Adivinaste! Su muerte 
es clasificada como muerte de 
covid 19 y así siguen inflando sus 
números.  
 

Lo siguiente que pasa. Es que 
clasifican cada síntoma como 
síntoma de covid 19. Desde dolor 
de cabeza hasta diarrea, incluso 
el tener sueño fue clasificado 
como covid 19. Esto hace que, si 
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te enfermas de cualquier cosa, o 
simplemente no te sientes bien un 
día, ya eres clasificado como 
paciente de covid.  
 

Pero digamos que tienes asma o 
enfermedad cardiaca. Vas al 
hospital porque tienes dificultad 
para respirar. Entonces te dan el 
tratamiento que la OMS  ha 
destinado para pacientes de covid 
(que por cierto es un tratamiento 
estúpido e ilógico). ¡Te están 
dando un tratamiento equivocado! 
No están tratando tu problema de 
asma o cardíaco y que sucede, 
eventualmente estas personas 
mueren.  
 

Y desde que estas personas 
entraron al hospital los 
diagnosticaron con covid-19, 
fueron diagnosticados 100% a 
base de síntomas, y cuando 
mueren, son una muerte más al 
conteo de covid 19.  
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Así inflan falsamente los números 
de covid 19. Y pueden justificar 
todas las acciones criminales que 
cometen en nombre de la 
plandemia.  
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Capítulo 1 

 

¿Qué tan efectivo 

es el cuidado de 

la 

Salud 

convencional? 

 

En los últimos años la ciencia se 
ha desarrollado mucho en referencia 
a la salud. Hoy existen más 
medicamentos que nunca antes, los 
doctores recetan más medicamentos 
que nunca antes, existen más 
suplementos alimenticios y vitaminas 
que nunca antes, existen más dietas 
que nunca antes, existen más 
tecnologías y métodos para detectar 
enfermedades que nunca antes, y 
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existen más tipos de cirugías y 
operaciones que nunca antes. Y más 
gente usa estas cosas hoy que nunca 
antes y en mayores cantidades que 
nunca antes en la historia humana.    
 

Para la comunidad médica esto 
es un gran logro, y dicen que a causa 
de esto habrá una sociedad más 
saludable. De hecho, la manera de 
medir la salud de una comunidad es 
por la cantidad de medicamentos que 
toman. Las ciudades que consumen la 
mayor cantidad de medicamentos se 
consideran las más saludables y las 
ciudades que consumen la menor 
cantidad de medicamentos se 
consideran las menos saludables 
¿será este el mejor método de medir 
y tratar la salud?  
 

Para poder responder esa 
pregunta tenemos que tomar en 
cuenta  que aunque hoy la ciencia es 
más avanzada que nunca antes, 
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también existen más enfermedades 
que nunca antes. Más gente tiene 
diabetes que nunca antes, más gente 
tiene enfermedades del corazón que 
nunca antes, más gente tiene 

depresión y desórdenes mentales 
que nunca antes, más gente tiene 
cáncer que nunca antes, más gente 
tiene ulceras, reflujo de ácido y 
problemas de estómago que nunca 
antes, más gente sufre de insomnio, 
alergias, gripes, migrañas, 
estreñimiento, y dolores físicos que 
nunca antes. La lista podría continuar 
unas 50 páginas más pero ya 
entiendes el punto.   
   
  

  Tomando esto en cuenta no 
parece que  los medicamentos estén 
beneficiando mucho a la sociedad. De 
hecho, al comparar el incremento del 
uso de medicamentos con el 
incremento de la enfermedad, 
parecería que los medicamentos 
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están agravando el problema. Y al 
mirar la lista de efectos secundarios 
en la gran mayoría de los 
medicamentos no me extraña que 
tanta gente este manifestando esos 
efectos secundarios.  
 

Parecería que los únicos que se 
están beneficiando del uso de los 
medicamentos son las compañías de  
farmacéuticos; hay alrededor de 
230,000 productos farmacéuticos en 
el mercado y se calcula que tan solo 
en Estados Unidos se gastan más de 
$2 trillones de dólares en 
medicamentos. Al parecer a esta 
industria le va muy bien. No estoy 
sugiriendo que los medicamentos 
nunca se deberían de tomar; 
simplemente, en mi opinión los 
medicamentos se consumen en 
exageración. 
 

Ciertamente hay un lugar para 
todo. La medicina ha hecho un gran 
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trabajo para salvar vidas en 
situaciones críticas. Si yo llegara a 
tener una enfermedad terminal y 
tuviera muy poco tiempo de vida les 
pidiera a los doctores que me 
inyecten con medicamentos para 
aguantar el dolor y para vivir un poco 
más si es necesario.  

Y si llegara a tener algún 
accidente de auto también pediría 
que me lleven a la sala de 
emergencias y ahí le pediría al doctor 
que use medicamentos y cirugía para 
quitarme el dolor y para que salve mi 
vida. Pero una vez que mi vida este 
fuera de peligro saldría del hospital lo 
antes posible, no dejaría que me den 
ningún medicamento y me iría a mi 
casa a recuperarme usando métodos 
alternativos.   
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Capítulo 2 

 

Sigue El Dinero 

  

Uno de mis mentores una vez 
me enseño que cuando no entienda 
algo siga el camino del dinero. Lo que 
eso significa es que investigue quien 
gana dinero en el proceso de un 
proyecto y entonces entenderé 
porque y como el proyecto se lleva a 
cabo. En este capítulo te paseare por 
el camino del dinero en la industria 
de la salud.   
 

El único propósito de la 
industria farmacéutica es hacer 
billones de dólares en ganancias. 
Cuando los inversionistas invierten 
millones de dólares en compañías 
farmacéuticas, ¿cómo crees que van 
sus conversaciones? ¿Crees que 
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hablan de como curar 
permanentemente a las personas 
para que nunca tengan que volver a 
comprar un medicamento o crees 
que hablan de cómo pueden vender 
la mayor cantidad de medicamentos 
para obtener ganancias en sus 
inversiones? Obviamente quieren su 
dinero de regreso. ¿Si tú fueras el 
dueño de tal industria como lo 
lograrías? Tal vez la mejor manera de 
hacerlo sería conseguir que todas las 
personas tomen tus farmacéuticos 
todos los días por el resto de su vida. 
¿Pero cómo lograrías eso?  
 

Muy sencillo, te lo mostrare 
con un ejemplo que no tiene mucha 
ficción. 
Las universidades de medicina se 
llaman así, universidades de 
medicina. No se llaman universidades 
de salud, sino universidades de 
medicina y eso es conocimiento 
común. Es porque no estudian la 
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salud ni la manera de curar 
enfermedades, lo que estudian es el 
desarrollo de medicamentos. Y el 
desarrollo de medicamentos no se 
enfoca en curar enfermedades sino 
en reprimir síntomas, de esta manera 
tendrás que tomar el medicamento 
por el resto de tu vida y en el 
momento que lo dejes de tomar los 
síntomas aparecen de nuevo ¡porque 
los medicamentos no curan la 
enfermedad simplemente esconden 
los síntomas temporalmente! 
Imagínate si curaran la enfermedad 
entonces la industria farmacéutica 
perdería millones de dólares cada 
año y quedaría en la ruina.   
 

Las universidades están 
controladas y patrocinadas por la 
industria farmacéutica de maneras 
directas e indirectas, así que como 
ellos pagan la cuenta ellos eligen que 
es lo que le enseñan a los estudiantes 
y futuros doctores. No me sorprende 
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que lo único que les enseñan a los 
doctores en la escuela de medicina  
es recetar medicamentos y a cortar 
partes de la anatomía humana 
(cirugía). Los doctores son solamente 
agentes de ventas trabajando para la 
industria farmacéutica.   
 

La próxima vez que veas la 
televisión pon atención a los 
comerciales, entre el 70 y 80% de los 
comerciales son de farmacéuticos, ya 
sea jarabes pomadas o pastillas. 
Fíjate en las revistas y encontraras lo 
mismo. Cada revista y programa de 
televisión están patrocinados por 
ciertas compañías, y esas son las 
compañías que muestran sus 
comerciales en la revista o durante el 
programa de televisión y así es como 
las revistas y programas de televisión 
ganan dinero, por medio de sus 
patrocinadores. Como te mencione, 
los farmacéuticos patrocinan 
alrededor del 80% en los medios de 
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comunicación, lo cual significa que la 
gran mayoría de las ganancias de los 
medios de comunicación vienen de 
las compañías farmacéuticas ¿y 
porque es esto importante? Porque 
esto significa que las compañías 
farmacéuticas controlan los medios 
de comunicación ¿has escuchado la 
frase, el que paga manda?  

 
Si alguien tiene información de 

métodos naturales para curar una 
enfermedad o un producto natural o 
cualquier otra cosa que pueda curar 
enfermedades sin el uso de 
medicamentos nunca lo miraras en 
las noticias ni en el periódico ni en 
ningún tipo de comercial porque los 
medios de comunicación no 
publicaran nada que afecte las 
ganancias de sus mayores 
patrocinadores. Piénsalo de esta 
manera, ¿acaso tu harías cosas en tu 
trabajo que afectara las ganancias de 
tu patrón? Claro que no porque 
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entonces él te despidiera y ya no 
tendrías ingresos, de la misma 
manera, los medios de comunicación 
no quieren hacer eso porque 
perderían el 80% de sus ingresos. Es 
cierto que no debería de haber 
monopolios pero desgraciadamente 
no es así como funciona en la vida 
real.   
 

El mejor ejemplo que se me 
viene a la mente de cómo las 
compañías farmacéuticas controlan 
los medios de comunicación  son 
unos comerciales que salen 
frecuentemente en la televisión 
mexicana, creo que se llaman 
“información que cura”, donde una 
reportera da supuesta información 
acerca de salud y lo presenta como si 
fuera un reporte noticiero; pero en 
realidad es solo un  comercial 
disfrazado como un reporte noticiero 
y al final del “reporte” siempre 
presentan el comercial de un 
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producto farmacéutico. Piénsalo, al 
controlar los medios de comunicación 
las compañías farmacéuticas pueden 
controlar las mentes de las personas.   

 
Una frase dice, “el dinero hace 

que el mundo ruede”, y aunque no lo 
queramos creer lamentablemente es 
cierto. Si siguieras el camino del 
dinero te darías cuenta de que la 
industria de comida y la industria 
farmacéutica están bajo control de 
unos cuantos billonarios. Estos 
billonarios hacen cualquier cosa para 
ganar más dinero, están haciéndose 
cada día más ricos a cambio de tu 
salud.   

 
¿Pero que no debería de haber 

alguien que nos proteja de estas 
personas? 
Se supone que sí, hay ciertas agencias 
gubernamentales que según se 
dedican a 
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“proteger al consumidor”. 
Lamentablemente muchas de las 
personas que están a cargo de estas 
agencias gubernamentales tienen 
acciones en compañías 
farmacéuticas, lo cual hace que 
tengan un conflicto de interés. Si las 
compañías farmacéuticas ganan 
mucho dinero en ventas entonces las 
acciones de la compañía suben en 
valor y eso significa que los políticos 
en estas agencias ponen más dinero 
en sus bolsillos.    
 

También hemos visto 
numerosas veces que comisionados 
de la FDA aprueban medicamentos 
para luego renunciar y trabajar para 
la misma empresa a la cual le 
aprobaron el medicamento. Y en su 
nuevo puesto reciben un salario 
hasta 3 veces mas alto que el 
anterior. ¿conflicto de interés? 
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La industria farmacéutica le 
tiene terror a los métodos naturales 
que curan enfermedades. Si la gente 
aprende de estos métodos y curan 
sus enfermedades entonces la 
industria farmacéutica quedaría en la 
ruina. Por esta razón quieren  
eliminar todo remedio natural que 
existe para curar enfermedades y te 
quieren hacer creer que los métodos 
naturales son inefectivos y peligrosos 
y que los medicamentos 
farmacéuticos son la única manera 
efectiva de mantenerte saludable 
cuando la verdad es totalmente lo 
contrario.  

 
Recuerda, a la industria 

farmacéutica no le importa tu salud 
solo le importa el dinero. La industria 
farmacéutica siempre usa cabilderos 
para influenciar ciertas leyes 
relacionadas con la salud pública. Un 
cabildero es una persona con el 
trabajo de persuadir a políticos a sus 
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ideas. Para que lo entiendas mejor, es 
una persona que puede sobornar 
legalmente a los políticos. De esta 
manera la industria farmacéutica 
puede lograr que se pasen reglas y 
leyes que les beneficia a ellos mismos 
y les ayuda a ganar billones de 
dólares a cambio de tu salud. Lo que 
esto significa es que las agencias 
gubernamentales no protegen al 
consumidor (a ti), sino que solo 
protegen las ganancias de la industria 
farmacéutica.   
 

¿Y cómo hacen eso? Para 
asegurarse de que sus ganancias no 
estarán en peligro, la industria 
farmacéutica por medio de cabilderos 
convencen a los políticos (con 
sobornos legales)  de que pasen leyes 
que aseguran que nadie ponga en 
peligro sus ganancias. Por ejemplo: 
existe una ley que dice lo siguiente 
“solo una droga (medicamento 
farmacéutico) puede curar, prevenir 
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o mejorar una enfermedad”. Lo que 
esto significa es que si alguien tiene la 
enfermedad escorbuto (la cual es 
causada por deficiencia de vitamina 
C) y yo le doy una naranja y le digo 
que esa naranja le cura la 
enfermedad entonces esa naranja se 
convierte en un medicamento 
farmacéutico, “porque solo una 
droga puede curar, prevenir, o 
mejorar una enfermedad”. 
¿Entiendes? Esto es importante 
porque al yo hacer eso vendrían las 
agencias gubernamentales que 
“protegen al consumidor” y me 
arrestarían por practicar medicina sin 
una licencia. No importa si lo que 
digo es verdad o no, no importa si la 
persona se cura o no; de todas 
formas ellos vienen, me arrestan por 
practicar medicina sin una licencia y 
confiscan todas las naranjas como 
“evidencia”. ¿Te das cuenta de cómo 
usan estos métodos para eliminar los 
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métodos naturales para curar 
enfermedades?  
 

Lo que hacen muchas veces es 
que sacan los productos naturales del 
mercado diciendo que no hay 
“evidencia científica” de que ese 
producto tenga propiedades 
terapéuticas o que sea bueno para la 
salud. ¿Te das cuenta como estas 
agencias gubernamentales no te 
protegen a ti el consumidor, 
solamente protegen las ganancias de 
las compañías farmacéuticas?  

 
Si los farmacéuticos tienen más 

evidencia científica de que son 
buenos para la salud que los métodos 
naturales entonces eso significa que 
si es mejor, ¿Qué no?  

 
Hmmm, tal vez, vamos a 

examinar. Hay miles de estudios 
donde se ha demostrado que los 
métodos naturales son mucho más 
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efectivos que los farmacéuticos. En 
cientos y miles de estudios alrededor 
del mundo se ha demostrado que las 
frutas, hierbas y vegetales contienen 
propiedades que pueden curar casi 
cualquier enfermedad a las cuales la 
comunidad médica llama 
“incurables”.   
  

Esos son estudios científicos, 
¿pero qué tal los resultados en la vida 
real? 
Pues un doctor Alemán por el 
nombre de Leonard Coldwell curo a 
más de 3,500 personas con cáncer 
terminal. Ten en cuenta que estas 
personas tenían cáncer 
TERMINAL, ellos ya habían ido a un 
doctor médico y el doctor les había 
dicho que ya no tenían remedio y que 
se fueran a casa a morir. Incluso a 
algunos de ellos les habían dado 6 
semanas de vida y este hombre los 
pudo curar sin quimioterapia, sin 
cirugía y sin medicamentos, lo hizo 
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usando solo métodos naturales.  Otro 
doctor ha curado a muchísimos 
pacientes de la diabetes usando una 
combinación de hierbas por solo 3 
meses. Otra persona, Madison 
Cavanaugh, ha ayudado a muchas 
personas usando un método que 
puede matar cualquier virus. Estos 
son solo unos ejemplos, alrededor del 
mundo hay miles de personas que 
están curando y están siendo curados 
de enfermedades “incurables” con 
métodos totalmente naturales. Estas 
personas se merecen un premio, 
deberían de estar en las noticias 
dándole esta información a la gente. 
Y ¿Por qué nunca escuchas nada de 
esto? Recuerda quien controla los 
medios de comunicación, si estas 
personas  estuvieran en televisión 
nacional dándole esta información a 
la gente y curando a todo mundo 
entonces la industria farmacéutica 
quedaría en la ruina. ¡Ya nadie 
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tendría que comprar sus 
medicamentos!  
 

¿Pero qué hay de las “pruebas 
científicas” que dicen que los 
farmacéuticos son buenos para la 
salud y que mejoran y previenen 
enfermedades? Primero que nada 
recuerda quien controla los medios 
de comunicación. La industria 
farmacéutica nunca permitirá que los 
estudios científicos que prueban la 
eficiencia de los métodos naturales 
sean publicados.     

  

Para llevar a cabo un estudio 
científico se necesita mucho dinero. 
La industria farmacéutica gasta 
millones de dólares para producir 
evidencia científica de que ciertos 
productos farmacéuticos son 
efectivos para ciertos síntomas o 
enfermedades cuando todo lo 
contrario es cierto. Sobornan 
científicos y doctores para que 
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falsifiquen información y produzcan 
resultados engañosos. Y cuando se 
lleva a cabo un estudio y se descubre 
que el producto farmacéutico causa 
enfermedades esa evidencia se 
esconde y nunca se hace pública. 
 

Hay muy pocos fondos para 
llevar a cabo investigaciones para 
curar enfermedades y para 
comprobar que los métodos 
naturales son efectivos para curar la 
enfermedad; pero la industria 
farmacéutica gasta millones de 
dólares en investigaciones, no para 
curar enfermedades sino para 
producir medicamentos  inefectivos. 
Y la razón es porque el curar 
enfermedades no produce más de 
unos cuantos cientos de dólares en 
ganancias. Y los productos naturales 
no se pueden patentar así que 
tenderas mucha competencia y como 
esto es algo que SI cura 
enfermedades entonces después de 
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que tu cliente sea curado lo perderías 
como cliente para siempre. 
 

Así que la mejor manera de 
asegurarte de que tengas muchas 
ganancias en la industria 
farmacéutica es asegurándote de que 
no tengas competencia. Esto lo 
logran sobornando políticos para que 
les ayude a eliminar todos los 
tratamientos naturales y sobornando 
doctores y científicos para producir 
evidencia falsa de que los métodos 
naturales son peligrosos eh 
inefectivos, y que después produzcan  
evidencia falsa de que los 
medicamentos son la única forma de 
mejorar las enfermedades. Después 
se aseguran de que nadie les pueda 
hacer competencia copiando su 
producto así que producen algo que 
sea patentable.   
 

¿Te das cuenta de esto? ¿Te 
das cuenta de que lo que miras en la 
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televisión, en comerciales o reportes 
es mentira porque toda esa 
información está siendo fabricada por 
la industria farmacéutica por medio 
de sobornos? ¿Te das cuenta de que 
los medios de comunicación le están 
dando una mala reputación a los 
remedios naturales y el gobierno 
hace todo lo posible para eliminarlos 
para que la industria farmacéutica 
pueda tener un monopolio sobre la 
salud de todas las personas?  

 
Repito que en este libro cubro 

estos temas a largos rasgos no con el 
propósito de convencer, no espero 
que inmediatamente creas lo que 
acabas de leer. Simplemente te doy 
suficientes datos para despertar la 
duda y entonces puedas llevar a cabo 
tu propia investigación y comprobarlo 
por ti mismo. Lo cual no debe ser 
muy difícil con las herramientas con 
las que contamos el día de hoy.  
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Capítulo 3 

 

¿Porque Estamos 

Enfermos? 

 
 

Piensa en la respuesta a esta 
pregunta, hace unos 100 o 200 años, 
antes de que se inventaran los 
medicamentos ¿Cuál era la manera 
de curar las enfermedades? Aunque 
en aquellos tiempos eran muy raras 
las enfermedades, cuando llegaban a 
manifestarse la manera de curarlas 
era con comida. Se le daba de comer 
al enfermo y tal vez también se le 
daban algunas combinaciones de 
hierbas en forma de té y se le dejaba 
que descanse. Tan solo unos días o 
unas semanas después la persona 
estaba totalmente curada.   
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 Ahora piensa en la respuesta a 

esta otra pregunta, el día de hoy 
ciertamente existen muchas más 
enfermedades en muchas más 
personas que hace 100 o 200 años. 
Pero, ¿Cuál es la mayor causa de las 
enfermedades? La respuesta es la 
comida.   
 

¿Te das cuenta de la 
comparación? Hace 100 o 200 años la 
cura para las enfermedades era la 
comida y el día de hoy la causa de las 
enfermedades es la comida. La 
industria de comida funciona de una 
manera muy parecida a la industria 
farmacéutica, ¿adivina porque? 
¡Porque es controlada por las mismas 
personas! No iré mucho a detalle en 
este libro, pero los que controlan la 
industria farmacéutica son amigos 
muy cercanos y familiares de los que 
controlan la industria de comida y 
muchos de ellos controlan ambas 
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industrias. ¿Por qué alguien que está 
interesado en la industria de comida 
estaría interesado en la industria 
farmacéutica o viceversa? Porque si 
la mayor causa de la enfermedad es 
la comida entonces eso significa que 
entre una persona más come, más 
enfermo estará, y entre más enfermo 
este mas medicamentos tendrá que 
tomar, y ellos ganaran más dinero, 
¿entiendes? Te explicare como la 
comida de hoy es una mayor causa 
de la enfermedad.  
 

Empecemos por las bebidas. 
Nunca tomes nada que este en un 
galón, en una botella o en un cartón. 
Digamos que compras un jugo de 
fruta, ya sea de naranja, mango o 
cualquier otra fruta. En la mayoría de 
las veces lo que estas tomando ni 
siquiera vino de una fruta, es 
solamente agua mesclada con 
sabores y colorantes artificiales para 
hacerlo que se mire como la fruta y 
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que tenga un sabor similar al de la 
fruta. En algunos casos el jugo si 
viene de la fruta, pero la ley requiere 
que pasen el jugo por un 
procesamiento específico para 
asegurarse que no haya bacterias en 
el jugo.   
 

El primer paso de ese proceso 
es la homogenización, en este paso el 
jugo se gira a velocidades 
extremadamente altas, esto daña la 
estructura del jugo, dañando muchas 
de las enzimas y matando la vida 
energética en el jugo. El segundo 
paso es la pasteurización. En este 
paso el jugo se pone en temperaturas 
extremadamente altas por un 
periodo de alrededor de 45 minutos. 
Esto también mata muchas de las 
enzimas en el jugo dejándolo con un 
valor de nutrientes muy pequeño. 
Este proceso que se lleva a cabo en 
todas las bebidas, no solo les roba el 
valor nutricional, sino que deja 
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dañada la estructura del jugo y 
cuando es consumido daña tus 
arterias y con el consumo a largo 
plazo puede causar enfermedades al 
corazón.   

 
Sin mencionar que las 

empresas granjeras bañan sus frutas 
con venenos y pesticidas que ahora 
sabemos sin ninguna duda que 
causan cáncer, asma y otros 
problemas de salud. Después de que 
las frutas son cosechadas algunas 
frutas están echadas a perder o a 
punto de echarse a perder, con un 
aspecto nada apetitivo. Obviamente 
no podrán vender estas frutas 
entonces las exprimen y las usan para 
vender sus jugos, agregandole un 
montón de azúcar y saborizantes 
para cubrir el mal sabor de una mala 
fruta.  
 

La leche es aún peor, no solo 
pasa por exactamente el mismo 
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proceso que los jugos pero también 
contiene muchos otros agentes que 
causan enfermedades. A las vacas las 
inyectan con hormonas de 
crecimiento para que crezcan más 
rápido y para que engorden de una 
manera anormal. Además que las 
vacas son vegetarianas y están 
diseñadas para comer zacate; pero 
las alimentan con maíz que esta 
genéticamente modificado y con 
otros animales que estaban muy 
enfermos para el consumo humano. 
Encima de eso las tienen que inyectar 
con antibióticos para que no 
muestren síntomas de enfermedad 
por todo lo que comen. Y después 
ordeñan la vaca y todo eso que entra 
al cuerpo de la vaca sale  en su leche 
y eso es lo que estas tomando. Cada 
vez que tomas leche te estás dando 
una terapia de antibióticos la cual 
destruye el balance de bacterias en 
tu flora intestinal, causándote 
alergias y todo tipo de enfermedades. 
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También estas tomando terapia de 
hormonas de crecimiento y otros 
agentes diseñados específicamente 
para engordar, los cuales te hacen 
que engordes y te infles como un 
globo.  
 

Otras bebidas son las sodas y 
bebidas energéticas como red Bull y 
Monster; en este libro ni siquiera voy 
a hablar de ello, después de haber 
leído hasta este punto en el libro me 
imagino que eres lo suficientemente 
inteligente para saber que no debes 
tomarlos. Solo te diré que te destruye 
los huesos causándote osteoporosis, 
te destruye el hígado junto con todos 
los otros órganos y destruye tu 
cerebro causándote todo tipo de 
enfermedades físicas y mentales. 
Incluso estos productos han 
mostrado ser tan dañinos que los 
hicieron ilegales en Europa.   
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Ahora hablemos de lo que 
comes. Tal vez ya has escuchado que 
el comer carne no es muy bueno. Un 
doctor te dirá un montón de razones 
de porque no debes de comer carne 
mientras que otro te dirá que no 
tiene nada de malo comer carne. 
Pero tal vez ninguno te dirá lo que yo 
te diré. ¿Recuerdas cuando te hable 
de la leche? Pues todo eso también 
se encuentra en la carne solo que 
tiene un ingrediente adicional. La 
manera correcta de matar una vaca 
es degollarla, pero se está haciendo 
muy popular matarlas con un balazo 
a la cabeza. Cuando las matan con el 
balazo a la cabeza las vacas entran en 
un estado de shock, lo que  causa que 
produzca adrenalina. Eventualmente 
la adrenalina llega a la carne por 
medio de la sangre; y de ahí llega a tu 
estómago.  
 

El mismo proceso se sigue con 
todos los animales, especialmente los 
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pollos, se les da de comer maíz que 
esta genéticamente modificado para 
que engorden de una manera muy 
rápida y de una manera no natural. 
Entonces cuando tú comes el pollo 
estas comiendo todos esos agentes 
que son hechos específicamente para 
engordar. Además que también los 
inyectan con antibióticos y hormonas 
de crecimiento. Después de eso, 
cuando la carne está  cortada y casi 
lista para vender la llenan con 
químicos para que se mire roja y 
fresca, después las bañan con otros 
químicos que hacen que la carne 
pueda absorber grandes cantidades 
de agua. Entonces sumergen las 
carnes en agua para  que sea 
absorbida por la carne y así cada 
pedazo de carne pesara más y te lo 
podrán vender a un precio más alto. 

  
¿Te has dado cuenta que 

cuando pones un pedazo de carne o 
pollo en el sartén inmediatamente se 
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hace más chico? Eso es porque al 
hacer contacto con el sartén caliente 
el agua se evaporiza y queda 
solamente la carne.  
 

El mar está lleno de toxinas. Se 
han derramado y tirado muchos 
desperdicios tóxicos en el océano y 
esas toxinas son absorbidas por los 
peces. Los únicos peces que pueden 
filtrar esas toxinas son los que tienen 
aletas y escamas. 
Todos los mariscos que no tienen 
aletas y escamas son 
extremadamente tóxicos y no 
deberían ser consumidos.   
 

Así que cada vez que comes un 
producto de animal convencional 
estas tomando una terapia de 
antibióticos, una terapia para 
engordar, y una terapia de 
intoxicación.   
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Esto es solo un poco de 
información acerca de la industria de 
comida, y solo te enseña un poco 
acerca de tu dieta. Ay mucha más 
información acerca de este tema que 
aún no te he dado, pero por ahora 
quiero decirte un poco más acerca de 
porque te enfermas. 

  
Solo te puedes enfermar de 2 

maneras. Una es cogiendo una 
enfermedad.  
Esto puede ser un virus o una 
bacteria que causa que te enfermes. 
La segunda es desarrollando la 
enfermedad.  Hay solo 4 causas de 
enfermedades. La causa número 1 es 
porque tienes demasiadas toxinas en 
tu cuerpo, y con lo que te explique 
acerca de la industria de comida, te 
puedes imaginar que tantas toxinas 
consumes en tu comida todos los 
días.  
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La segunda causa de las 
enfermedades es porque tienes 
deficiencias nutricionales. La mayoría 
de la comida está procesada y es pura 
chatarra, por esa razón tiene un valor 
nutricional muy bajo y por lo tanto 
todos tenemos deficiencias 
nutricionales. 
 

La tercera razón es el caos 
electromagnético, el cual es causado 
por celulares, aparatos inalámbricos, 
televisiones, satélites, y todo otro 
aparato electrónico. Aunque por 
mucho tiempo lo avían negado, la 
comunidad médica ya acepto que el 
caos electromagnético si afecta 
nuestra salud de una manera 
negativa. Ya en muchos estudios se 
ha encontrado que las influencias 
negativas de caos electromagnético 
causan tumores cancerosos.  

 
La cuarta razón y la más 

importante son el estrés y tu actitud 
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mental.  En mi opinión el estrés 
mental y emocional es la causa 
numero uno de la enfermedad.  
 

Estoy casi seguro de que estas 
escéptico de que el caos 
electromagnético tenga alguna 
relación con tu salud. Tal vez cuando 
leíste que tu celular, tu laptop, tu 
televisión de HD, y el uso de wifi daña 
tu salud  te sentiste confundido y te 
preguntaste si estabas leyendo bien. 
No iré muy afondo en este tema pero 
quiero que consideres lo siguiente: 
los celulares encuentran señales 
usando micro ondas. 
Estas son las mismas frecuencias u 
ondas usadas por tu horno de micro 
ondas. 
 

Piensa, cuando metes una 
salchicha a tu horno de micro ondas 
se cocina de adentro para afuera. 
Para que entiendas mejor esta 
analogía quiero que bayas ahora 
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mismo y cocines una salchicha en tu 
horno de micro ondas. Ya que este 
bien cocinado quiero que la 
descocines. ¡Verdad que no se 
puede! De la misma manera tu 
celular está utilizando micro ondas 
para encontrar señales y lo cargas en 
la bolsa de tu pantalón  todo el día.  
¿Y  de donde está cerca tu celular 
cuando lo traes en la bolsa de tu 
pantalón? ¡Si eres hombre entonces 
tú mismo te estas cocinando tu 
propia salchicha! Cuando estás 
hablando por celular y tu teléfono se 
calienta no es porque se calienta la 
batería sino porque está utilizando 
micro  ondas para fortalecer su señal. 
Así mientras lo traes pegado a tu 
oreja te estas cocinando tu cerebro y 
tu oreja.  

 
Muchas personas están 

desarrollando cáncer debajo de la 
oreja a causa de esto. Una vez que 
cocines tu cerebro o cualquier otra 
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parte de tu cuerpo, al igual que la 
salchicha, no la podrás descocinar.  
Solo te puedes enfermar de 2 
maneras. Una es cogiendo una 
enfermedad. Esto puede ser un virus 
o una bacteria que causa que te 
enfermes. La segunda manera es 
desarrollando una enfermedad 
degenerativa. Si te das cuenta, estas 
dos maneras de enfermarte no 
pueden ocurrir si te encargas de que 
las 4 causas de las enfermedades que 
te mencione anteriormente estén 
bajo cuidado.  

 
Si atrapas algún virus o 

bacteria, esta solo te puede afectar si 
tu sistema inmune está débil, pero si 
no tienes estrés mental y tú dieta 
consiste de mucha nutrición, y no 
tienes muchas toxinas acumuladas en 
tu cuerpo entonces el virus o bacteria 
no te afectara para nada. De hecho la 
misma defensa de tu cuerpo matara 
al virus o bacteria. Si leíste bien, ¡tu 
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cuerpo tiene la capacidad de matar 
CUALQUIER VIRUS O BACTERIA! Esto 
se ha visto innumerable cantidad de 
veces en estudios científicos. Por eso 
la teoría del contagio sigue siendo 
una teoría y no un hecho científico.  

Si una persona es expuesta a 
una bacteria desarrolla una infección 
y los síntomas de enfermedad. Pero 
cuando a otra persona se le expone a 
la misma bacteria no se enferma. 
¿Entonces es realmente la bacteria la 
causa de la enfermedad o mas bien 
un cuerpo incapaz de lidiar con el 
estrés externo a causa de los 4 
factores que mencione 
anteriormente? 
 

La segunda manera de 
enfermarte está directamente 
causada por no tener en cuenta las 4 
causas de las enfermedades. 
Enfermedades como diabetes, 
cáncer, enfermedades cardiacas, etc. 
Son enfermedades que tú te causaste 
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a ti mismo inconscientemente por no 
tener suficiente nutrición en tu dieta, 
por introducir y acumular muchas 
toxinas en tu cuerpo, por estar 
expuesto a grandes cantidades de 
caos electromagnético y por estar 
bajo estrés mental y emocional 
constantemente. Al cambiar estas 
condiciones, las enfermedades que tú 
mismo creaste con tus propias 
acciones, ahora poco a poco se irán 
reversando.  

 
Si quieres que tu salud cambie 

entonces tienes que cambiar las 
cosas que haces. No puedes seguir 
haciendo lo mismo y esperar que tu 
salud cambie con solo tomar una 
pastilla.  Imagínate que te golpeas el 
pie con un martillo y vas al doctor y le 
dices que cada vez que te golpeas el 
pie con el martillo te duele y le pides 
que te quite el dolor del pie. 
Entonces el doctor te receta unas 
pastillas para el dolor y el dolor se 
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calma por un rato pero después 
vuelve aún más fuerte y las pastillas 
ya no lo pueden aliviar.  

 
Mientras te sigues golpeando 

el pie con el martillo le dices al doctor 
que te recete unas pastillas más 
fuertes porque ahora cada vez que te 
golpeas el pie te duele más que 
antes. Entonces el doctor te receta 
unas pastillas más fuertes para 
calmarte el dolor y te manda de 
regreso a tu casa. Entonces mientras 
te sigues golpeando el pie con el 
martillo se repite el proceso una y 
otra y otra vez hasta que pierdas tu 
pie. Lo que yo te diría es, “¡Si te duele 
el pie es porque te estas golpeando el 
pie con el martillo, si quieres que te 
deje de doler entonces deja de 
golpearte el pie con el martillo!” ya 
que te dejes de golpear el pie, no te 
dejara de doler inmediatamente en 
cuanto ya no lo golpees. Debes de 
dejarlo que sane por unos días y 
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entonces te dejara de doler. Es así de 
simple.    

  

Esta analogía te puede parecer 
absurda, pero es exactamente así 
como funciona el cuidado a la salud. 
La gente maltrata a su cuerpo 
comiendo chatarra todo el día, y sin 
comer nada que nutra a su cuerpo. Se 
niegan a tomar control de su mente y 
sus pensamientos. No duermen bien, 
y se exponen a grandes cantidades de 
caos electromagnético. De la manera 
en que viven parece que están 
tratando de desarrollar 
enfermedades a propósito. Después 
van al doctor y le piden que les dé 
una pastilla para arreglar sus 
problemas. Y el doctor les receta 
pastillas que solo les va a causar otros 
problemas más adelante en vez de 
decirles: “¡DEJA DE GOLPEARTE EL PIE 
CON EL MARTILLO, DALE TIEMPO 
PARA SANAR Y YA NO TE DOLERA!”  
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Si te enfermas de algo y vas a 
un doctor él no te dirá esto. Para 
cada enfermedad que le menciones 
él te mencionara una causa diferente 
y lo más probable es que no te 
mencionara ninguna de las 4 causas 
que yo te mencione. Si le preguntas 
la causa de 100 enfermedades él te 
dará 100 respuestas diferentes, pero 
si le preguntas cual es la causa de la 
causa y sigues preguntando eso 
entonces llegaras a las 4 causas que 
yo te describí.  
 

Por ejemplo si le preguntas a 
un doctor cual es la causa de la 
depresión él te responderá que es 
porque ay un desbalance químico en 
el cerebro. Y si después le preguntas 
que es lo que causa el desbalance 
químico tal vez te dirá que es por un 
desbalance hormonal o por genética. 
Y si le sigues preguntando que causo 
eso entonces se quedara sin 
respuestas porque en la escuela de 
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medicina no le enseñaron a curar 
enfermedades solo le enseñaron a 
reprimir los síntomas con 
medicamentos.  De la misma manera 
si le preguntas cual es la causa de la 
diabetes te dirá que es porque el 
páncreas no puede producir insulina. 
Y si le preguntas que es lo que causa 
que el páncreas no puede producir 
insulina te dirá que es hereditario o 
que fue causado por alguna otra 
enfermedad. Sigue preguntando que 
causo esa otra enfermedad y 
eventualmente llegaras a las 4 causas 
mencionadas.    

 
La causa de la depresión 

depende de persona en persona, 
pero al final es causado por estrés 
mental y emocional. También porque 
consumes muchas toxinas, 
especialmente los endulzantes 
artificiales dañan el cerebro 
directamente. El cuerpo guarda las 
toxinas en las células de grasa para 
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que así esas toxinas no te puedan 
matar. Pues 2 tercios del cerebro son 
grasos así que ya sabes dónde están 
muchas de las toxinas. La falta de 
nutrición no permite que tu cuerpo 
pueda funcionar adecuadamente y 
curarse así mismo, así que eso se 
asegura que te quedes deprimido. El 
caos electromagnético y el estrés 
mental también causan mucho estrés 
en tus células al punto en que hace 
que se apague hasta el 80% de ellas.   
 

El diabetes también es causado 
por lo mismo, pero la mayor causa 
del diabetes son los medicamentos. 
Así es, los medicamentos son la 
fuente número 1 de toxinas. Los 
medicamentos junto con comidas 
procesadas, harinas y endulzadoras 
artificiales destruyen tu hígado y tu 
páncreas es por eso que te quita la 
habilidad de regular los niveles de 
azúcar en la sangre.   
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Te das cuenta como esa es la 
causa de todas las enfermedades que 
existen. 
Piénsalo si la causa de las 
enfermedades son las toxinas, 
deficiencias nutricionales, caos 
electromagnético y estrés entonces si 
eliminas esas 4 cosas sería imposible 
que te enfermes. Y cualquier 
enfermedad que tienes 
desaparecería.   
 

Pero un doctor nunca te diría 
eso, ellos no arreglan la raíz del 
problema simplemente arreglan los 
síntomas. Por ejemplo si vas en tu 
carro y se prende la luz del motor en 
el tablero eso es un síntoma 
diciéndote que algo está mal con  el 
motor. Entonces tienes 2 opciones, 
puedes ir a arreglar el motor para 
que se apague el foco (el síntoma) o 
puedes quitar el fusible del foco y así 
también se apagaría el foquito. La 
metodología de la medicina 
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convencional es quitar el fusible del 
foquito para que se apague el 
síntoma.  

 
¿Te das cuenta que tan tonto 

es tratar de quitar una enfermedad 
con medicamentos? Obvia mente si 
decides quitar el fusible del foquito 
para que se apague, más adelante tu 
motor va a tener problemas más 
graves, y lo mismo pasa con tu salud.   

 
No estoy diciendo que los 

doctores son personas malas que 
solo quieren tu dinero o que son 
tontos y no saben nada. Muchos de 
ellos se hicieron doctores porque 
tienen el deseo de ayudar a las 
personas, el problema es que fueron 
educados por la industria 
farmacéutica y lo único que les 
enseñaron fue a recetar sus 
medicamentos porque de esa manera 
pueden tener distribuidores de sus 
medicamentos en casi todo el mundo 
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y así ganar billones y billones de 
dólares.  

 
Y tampoco son tontos porque 

tuvieron que estudiar por unos 8 
años y tomar muchos cursos que 
requieren de una gran habilidad 
intelectual.  En conclusión si 
disminuyes dramáticamente la 
cantidad de toxinas que metes a tu 
cuerpo diariamente y sacas las 
toxinas que ya tienes en tu cuerpo, 
incrementas la cantidad de nutrición 
que obtienes diariamente, 
disminuyes o neutralizas tu 
exposición a influencias negativas de 
caos electromagnético, y mantienes 
una actitud mental correcta y sin 
estrés entonces sería imposible que 
exista cualquier enfermedad o 
malestar en tu cuerpo.   
 

Desde luego que si estas en el 
punto de no retorno entonces eso es 
una excepción. Esto es cuando una 
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persona tiene una enfermedad 
terminal y le queda poco tiempo de 
vida, en estos casos la muerte es 
inevitable y lo único que se puede 
hacer es darle medicamentos a la 
persona para hacer el resto de su 
vida menos miserable. O cuando una 
persona tiene algún órgano tan 
dañado que ya no tiene remedio o 
que tiene alguna fractura muy grave 
entonces la única solución es 
tratarlos con cirugía y hacer lo mejor 
que se pueda por ellos.   
 …………………………………………………… 

 
El gran autor Ed Forman cuenta 

una historia de un hombre al cual 
llamare  
Roberto. Roberto iba pasando por un 
día regular, se levantó en la mañana, 
se alisto para ir a trabajar y después 
se fue a su trabajo. Esa tarde, cuando 
llego a su casa miro que estaba un 
papel en la puerta de su casa. 
Roberto tomo el papel, lo abrió y leyó 
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que era una amenaza de muerte. 
Asustado entro a su casa y le conto a 
su esposa lo que había sucedido. 
Roberto estaba asustado pensando 
quien querría matarlo mientras que 
comía carne de puerco con tortillas 
de harina refinada y una soda de 
dieta.   
 

En la mañana su esposa le 
sirvió desayuno y un café con azúcar 
refinada y unas galletas, mientras le 
decía, “Ten mucho cuidado, no vaya 
estar tras de ti ese asesino”. Roberto 
iba manejando mientras masticaba 
goma de mascar que contenía 
aspartame. En la hora de comida se 
sentía algo cansado porque solo 
duerme 4 o 5 horas al día; así que 
salió a comprar una bebida 
energética para estar más despierto.   
 

Cuando llego a su casa le dijo 
su esposa, “Roberto me alegra que 
estés bien, me tenías con pendiente”. 
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Después Le sirvió unos hot dogs con 
unas salchichas que contienen 
nitritos y unas papas precocinadas 
que están llenas de persevantes y 
otros químicos. Así pasaron varios 
años y el asesino nunca apareció, 
nunca nadie trato de asesinar a 
Roberto.   
 

Hasta que unos 5 años después 
la esposa de Roberto recibió una 
llamada en la que le informaban que 
su esposo Roberto había fallecido. En 
la llamada no le dieron muchos 
detalles, inmediatamente se le vino a 
la mente el recuerdo de esa amenaza 
de muerte. La causa de la muerte de 
Roberto no se conocía, hasta que le 
hicieron una autopsia. Después le 
informaron a la esposa de Roberto 
que él había fallecido de un ataque al 
corazón. Entonces la esposa con un 
suspiro de alivio dijo, “me alivia saber 
que Roberto murió viejo a la edad de 
56 años por causas naturales”. 



84 
 

 
¿Pero en realidad murió viejo, y 

por causas naturales? En realidad no 
creo que el morir a una edad tan 
joven sea natural. En mi opinión una 
persona debería estar en buena 
condición física aun cuando está en 
los ochentas. A Roberto si lo estaban 
asesinando, solo que él no sabía 
quién lo estaba asesinando ni como 
lo hacía. El mayor asesino de Roberto 
fue su propia ignorancia, porque él 
no sabía que poco a poco estaba 
siendo envenenado con los productos 
que comía. El segundo asesino fue la 
industria de comida y la industria 
farmacéutica al proveerle con sus 
productos tan tóxicos y mentirle 
acerca de ellos.   
 

A Roberto le dieron una carta 
diciéndole que lo estaban asesinado 
pero no le dieron instrucciones de 
cómo podía protegerse de su agresor 
y por eso fue asesinado a tan 
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temprana edad. Quiero que esta sea 
tu carta de advertencia. 
Quiero decirte que alguien está 
tratando de asesinarte, la única 
diferencia es que yo si te diré quién 
te quiere asesinar, como lo quieren 
hacer y también te enseñare como 
puedes salvar tu vida. Yo no solo te 
doy el problema sino que también te 
doy la solución.   
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Capítulo 4 

 

¿No Me Crees? 

 
En este punto debes de tener 

esta pregunta: Si no eres doctor, 
¿qué es lo que te califica para escribir 
este libreto y porque debería 
creerte? Lo que me califica para 
escribir este libreto es precisamente 
el hecho de que no soy doctor y la 
razón por la que deberías creerme es 
porque no soy doctor. 

 

Ten esto en cuenta, si yo fuera un 
doctor hubiera pasado unos 8 años 
siendo entrenado por la industria 
farmacéutica donde lo único que me 
enseñarían es a recetar 
medicamentos y a realizar cirugías, 
porque a los doctores no le enseñan 
a tratar las enfermedades con 
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métodos naturales. Si yo fuera un 
doctor este libro sería totalmente 
diferente y solo te estaría 
recomendando un medicamento para 
cada malestar y para otras cosas te 
recomendaría algunas cirugías 
 

Probablemente un doctor 
estaría en desacuerdo con las ideas 
presentadas en este libro. Imagina 
por ocho años la industria 
farmacéutica por medio de las 
escuelas de medicina le implanto la 
idea de que la única manera de tratar 
enfermedades es usando 
medicamentos y cirugía; y que 
ninguna enfermedad se puede curar, 
sino que se tiene que controlar por el 
resto de la vida de la persona.  

 

¿No me crees que lo único que le 
importa a la industria farmacéutica y 
de comida son las ganancias 
monetarias? Entonces considera 
esto: Se ha reportado que el fraude 
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corporativo está más alto que nunca. 
The Assoicated Press publicó un 
artículo donde habla de cómo la 
industria farmacéutica mira el cáncer 
como un negocio lucrativo. El artículo 
habla de cómo la industria 
farmacéutica ganara billones de 
dólares en medicamentos para el 
cáncer aunque no funcionan porque 
el número de personas con cáncer 
sigue aumentando.   
 

El articulo sigue hablando de 
cómo no se hacen investigaciones de 
cómo prevenir el cáncer ni tampoco 
se hacen investigaciones para 
combatir el cáncer con métodos 
naturales; las únicas investigaciones 
que se hacen son en nuevos 
farmacéuticos. Esto muestra que solo 
les interesa vender más 
medicamentos. The Wall Street 
Journal  reporto como las compañías 
farmacéuticas constantemente suben 
los precios de los medicamentos 
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apropósito para incrementar sus 
ganancias.   
 

Las vitaminas, minerales y 
suplementos alimenticios son 
propiedad de la industria 
farmacéutica ya sea de una manera 
directa o indirecta. De esta manera 
pueden controlar tu acceso a 
alternativas naturales para tratar tu 
salud. Y así pueden eliminar tu acceso 
a estas alternativas naturales. Y lo 
están haciendo de una manera muy 
astuta; en este momento la gran 
mayoría de suplementos ya no son de 
fuentes naturales como lo eran antes, 
ahora todos son producidos 
químicamente de fuentes sinteticas.   
 

Las compañías de 
farmacéuticos mienten cuando dicen 
que se preocupan por tu salud. Si ese 
fuera el caso entonces investigarían 
maneras de prevenir y curar 
enfermedades envés de investigar 



90 
 

maneras de reprimir síntomas con 
medicamentos que deberás tomar 
por el resto de tu vida.    
  

¿No me crees que la industria 
farmacéutica controla los medios de 
comunicación? Entonces considera 
esto:  
 

Cientos de medicamentos se 
descontinúan cada año porque matan 
y causan enfermedades serias a miles 
de personas y nunca escuchas eso en 
la televisión, periódico, revistas o 
ningún otro medio de comunicación. 
Al inventor de una cura natural para 
la diabetes le ofrecieron 30 millones 
de dólares  para que no la vendiera.     

  

Hay cientos de miles de 
personas que se han curado de 
enfermedades que según la 
comunidad médica “no tienen cura” y 
lo han hecho en maneras 100% 
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naturales, pero nunca escuchas esto 
en los medios de comunicación  
 
¿No me crees que la industria 
farmacéutica miente, esconde 
información y soborna doctores y 
científicos para que produzcan 
“evidencia científica” falsa? 

Entonces considera esto:  
 

La industria de tabaco por 50 
años mintió acerca de los efectos de 
sus productos. La industria de tabaco 
tenia evidencia científica de que el 
fumar es adictivo y causa cáncer y 
escondió esa documentación por 50 
años. Sabiendo que el fumar causa 
cáncer sobornaron doctores y 
científicos para que produjeran 

“evidencia científica de que el fumar 
es bueno para la salud y para que 
recomendaran cigarros en 
comerciales y a sus pacientes 
diciendo que fumar es bueno para la 
salud.  En la década de los 50 los 
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ejecutivos de la industria de tabaco 
dijeron bajo juramento en un 
testimonio congrecional que la 
nicotina no es adictiva y que no hay 
evidencia científica de que el fumar 
sea malo para la salud, cuando tenían 
la documentación de que fumar es 
adictivo y causa cáncer.   
 

Después de que la industria de 
tabaco estuvo mintiendo acerca de 
los efectos de sus productos por 50 
años varios científicos que trabajaban 
dentro de la industria salieron y 
delataron a la industria de tabaco con 
todo lo que estaban haciendo. Y 
mostraron toda la documentación 
que tenían demostrando que la 

industria de tabaco sobornaba 
doctores y científicos para que 
recomendaran sus productos y para 
que dijeran que son buenos para la 
salud. Lo mismo está pasando hoy en 
día con la industria de comida y la 
industria farmacéutica.   
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¿No me crees que tu cuerpo está 
lleno de toxinas causándote todo tipo 
de enfermedades, malestares, 
depresión, estrés, y ansiedad? 
Entonces piensa en esto:  
 

Las vacunas están cargadas con 
venenos. Los que se vacunan están 
más propensos a enfermarse en corto 
plazo y largo plazo a comparación de 
los que no se vacunan.  Todas las 
inyecciones de botox, colágeno, 
insulina y vacunas están llenas de 
toxinas. Muchos de estos son a base 
de productos de animal y están llenos 
de patógenos y químicos.   
 

A causa de altos niveles de 
toxinas acumuladas en el cuerpo 
muchas personas no pueden obtener 
muchos nutrientes de lo que comen.  
Lo que le alimentan a los animales en 
las granjas está lleno de toxinas, 
cuando tu comes productos de estos 
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animales esas toxinas van dentro de 
ti.   
 

En el periódico: The Daily Mail 
se reportó que las ensaladas que 
están empaquetadas y “listas para 
comer” causan defectos de 
nacimiento y podrían causar cáncer 
porque bañan las verduras en cloro y 
en otros químicos para que las 
verduras se preserven frescas.   
 

El Dr. William Campbell dice 
que el bañarte  te puede estar 
matando. El agua de tu regadera está 
llena de toxinas, cloro, y fluoruro. Es 
más peligroso bañarte en el agua que 
tomarla, tu cuerpo absorbe 4 veces 
más toxinas bañándote que tomando 
la misma cantidad de agua. Las 
toxinas en el agua te pueden causar 
enfermedades al corazón y muchas 
otras enfermedades incluyendo el 
cáncer.   
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¿Aún no te convenzo? Entonces 
considera esto: 
   

• A ciertas enfermeras se les dan 
regalos y dinero pare que 
administren medicamentos de 
ciertas compañías.   

• A ciertas escuelas se les da una 
cierta cantidad de dinero 
mensual por cada niño que 
tengan consumiendo un 
medicamento psiquiátrico.   

• Ciertos doctores reciben bonos 
por recetar ciertos 
medicamentos.  

• Cuando miras en la televisión 
un comercial de un producto 
farmacéutico y una persona te 
dice que tan bueno es el 
producto y como le ha 
ayudado; las personas en el 
comercial son actores, no 
toman el producto y lo que te 
dicen es mentira.   
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¿No me crees que los 
medicamentos son tóxicos y causan 
grandes daños físicos y mentales? 
Entonces considera esto: 
 

• La tercera o cuarta causa de 
muerte en América son los 
doctores, Dependiendo de  
dónde saques la 
información. Esto es porque 
los doctores 
frecuentemente recetan 
medicamentos, los cuales 
matan a sus pacientes, o 
cometen errores en una 
cirugía lo cual puede matar 
al paciente, o comete un 
error en un diagnostico lo 
cual también podría matar 
al paciente.   

 

• El Diario de la Asociación 
Médica de América, Vol. 
284 dice que cosas como 
cirugías innecesarias, 
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errores médicos, efectos 
secundarios de 
medicamentos etcétera 
causan casi tantas muertes 
como la enfermedad del 
corazón y el cáncer 
matando más de 250,000 
personas cada año.  

 

• La terapia de estrógeno 
ahora ha mostrado ser muy 
peligrosa. 

• El reducir el colesterol no 
previene un ataque al 
corazón. 

• Una aspirina al día puede 
darte un ataque al corazón, 
nuevas investigaciones 
también muestran que 
puede destruir tu vista. 

• Los bloqueadores solares no 
previenen el cáncer sino 
que causan cáncer.   
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• De acuerdo con el diario de 
la asociación médica de 
américa, cada medicamento 
recetado tiene efectos 
secundarios, y más del 20% 
de las veces salen al 
mercado sin advertencia.  
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Capítulo 5 

 

La Solución 

 
Hasta Ahora te he mencionado 

los problemas que hay y como 
afectan nuestra salud. Ya sabes un 
poco de cómo todo lo que comes y la 
información que obtienes está siendo 
controlada por las grandes 
corporaciones en la industria de 

comida y la industria farmacéutica. Ya 
sabes cuál es la causa de todas las 

enfermedades y ya sabes que si 
puedes estar libre de enfermedades y 
obtener un alto nivel de salud 
permanente.   
 

Como te dije antes, si eliminas 
las 4 causas de las enfermedades es 
imposible que exista la enfermedad 
en tu cuerpo. Las enfermedades no 
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aparecen por si solas, no se te 
presenta una enfermedad nada más 
porque si, o porque tienes mala 
suerte, o porque “te toco”. Si tienes 
una enfermedad es porque tú mismo 
te la causaste, ya aprendiste un poco 
de cómo lo hiciste. Pero la buena 
noticia es que si tú te causaste una 
enfermedad entonces tú también te 
la puedes curar.  
 

Para eliminar las 4 causas de 
las enfermedades que son las toxinas, 
las deficiencias nutricionales, el caos 
electromagnético, y el estrés solo 
tienes que hacer 7 cosas básicas. La 
imagen en la siguiente página (página 
101), representa el sistema de salud. 
Al lado derecho vemos las 4 causas 
de las enfermedades, al lado 
izquierdo vemos los 7 factores que 
eliminan esas 4 causas; el triangulo 
muestra los 3 elementos del ser 
humano: cuerpo, mente y espíritu. 
Los 4 círculos debajo del circulo 
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representan los 4 pilares necesarios 
para sostener este sistema.  
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En este capitulo presento este 
sistema como la solución que nos da 
los elementos necesarios para que 
nuestro cuerpo regrese a su estado 
natural de buena salud. En el capitulo 
3 ya repasamos las 4 causas de las 
enfermedades representadas por las 
4 líneas al lado derecho del triángulo.  

 
 

Los 4 Pilares Del 
Sistema 

 
 

Ahora pasemos a analizar los 4 
círculos o pilares que sostienen el 
triángulo. El primero se refiere a 
quien escuchas o de donde obtienes 
tu información cuando se trata de 
salud. Por ejemplo: en occidente es 
muy común obtener nuestra 
información de la industria medica y 
se desconoce por completo cualquier 
otra fuente de información en este 
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tema. La mayoría de las personas no 
saben que existen otras ramas que se 
enfocan en mejorar la salud de 
manera holística.  

 
Entonces, ¿de dónde obtienes 

la mayoría de tu información? 
¿Comienzas y terminas con tu medico 
o investigas otras ramas como la 
medicina china, homeopatía, 
herbología, ayurveda, naturopatía, 
magnetoterapia, terapia de masaje, 
etc.?  

 
El segundo circulo y pilar del 

sistema ya lo repasamos en el primer 
capitulo de este libro y es el índex de 
aprendizaje. El cual como ya vimos 
esta dividido en dos partes: la 
disponibilidad para aprender y la 
disponibilidad para aceptar el 
cambio.  

 
El tercer circulo y pilar se trata 

de la balanza de entrenamiento. Este 
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concepto es importante porque 
viviendo en una sociedad tan 
materialista buscamos causas y 
soluciones materiales e ignoramos los 
factores mas importantes que son los 
elementos mentales, emocionales y 
espirituales.  

 
Es decir, muchas veces 

enfocamos el 90% de nuestros 
esfuerzos en dieta, suplementos o 
medicamentos, etc. (factores 
materiales) para mejorar nuestra 
salud; y únicamente un 10% en 
factores no materiales como 
creencias, emociones, vibración, 
energía, etc.  

 
El concepto de la balanza nos 

sugiere que cambiemos la proporción 
de esta balanza a un 80% en el 
aspecto no material y un 20% en el 
aspecto material.  
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El cuarto circulo y pilar se 
refiere al proceso de los 4 pasos por 
los que pasamos siempre que 
aprendemos algo nuevo o adoptamos 
un nuevo habito. Los pasos son los 
siguientes:  

 
1. Inconscientemente 

incompetente: en este 
estado ni siquiera eres 
consciente de que 
desconoces la información. 
En otras palabras, no sabes 
que no sabes. Por ejemplo, 
tal vez ni siquiera sabias que 
el caos electromagnético 
existía. O ni siquiera habías 
considerado que el estrés 
mental y emocional afecta 
tu salud. Mucho menos 
habrías buscado como 
corregirlo.  

2. Conscientemente 
Incompetente: en este 
estado ya sabes que 
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desconocías la información. 
Por ejemplo, acabas de 
descubrir que el estrés 
mental y emocional afectan 
tu salud, pero no tienes idea 
de como corregir tal estrés. 
Ahora eres consciente de 
que no sabes.  

3. Conscientemente 
Competente: en este estado 
ahora conoces la 
información o técnica y 
sabes como aplicarla, pero 
aun te cuesta esfuerzo 
adoptar los nuevos hábitos.  

4. Inconscientemente 
Competente: en este estado 
has dominado la 
información o técnica y ya 
es parte de ti. Lo haces de 
manera automática. Es 
cuando un habito ya es 
parte de quien eres.  
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Estos cuatro círculos son esenciales y 
son los pilares que sostienen el 
sistema porque solo puede ser 
aplicado cuando aplicamos estos 
cuatro principios fundamentales.  
 
 

El Triangular Del Sistema 
 

Cuando hablamos de salud debemos 
considerar la totalidad del ser 
humano. La medicina convencional 
solo toma en cuenta la parte 
biológica o la parte física del ser 
humano. Pero en realidad el humano 
es mucho mas que solo su cuerpo y la 
salud no solo depende del elemento 
físico o biológico.  
 
En realidad, podríamos dividir la 
esencia del humano en hasta mas de 
7 partes. Pero por simplicidad, en 
este sistema lo dividimos en 3 partes. 
El cuerpo físico, el aspecto mental y 
psicológico y el aspecto espiritual. 
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Cuando hay un desbalance en 
cualquiera de estas partes, 
ultimadamente se manifiesta en la 
salud de la persona.  
 
Cada uno de estos elementos es muy 
extenso y se han escrito miles de 
tomos en cada uno de ellos que mas 
adelante podemos explorar.  
 
 
 

Los 7 Elementos De La Salud 
 

Hemos llegado a los 7 
elementos que básicamente eliminan 
las cuatro causas de las 
enfermedades y por lo tanto pueden 
ayudarte a mejorar tu salud en casi 
cualquier situación.  

 
Dieta: mantén una dieta que 

consista de un 80% frutas y verduras, 
de preferencia orgánicas. Elimina 
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todos los productos que sean de 
“dieta” que digan 0 calorías, 0 grasa, 
0 azúcar, Bajo en carbohidratos, etc. 
Estos productos están hechos 
químicamente y contienen glutamato 
mono sódico (GMS) y  endulzantes 
artificiales como esplenda, 
aspartame, jarabe de maíz de alta 
fructosa y otros químicos que causan 
todo tipo de enfermedades, te 
engordan, causan depresión y otros 
problemas psicológicos y son 
químicamente adictivos.  

 
Los términos de “dieta” que 

digan 0 calorías, 0 grasa, 0 azúcar, 
Bajo en carbohidratos, son una 
estafa, estos productos te engordan 
más que los regulares y te causan 
más enfermedades; son solo una 
técnica de mercadotecnia. 
Básicamente, como una regla, piensa 
en comer comidas que estén en su 
estado completo y más natural 
posible, cuando vayas a comer algo 
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pregúntate, ¿existía esto hace 100 
años? Y si la respuesta es no 
entonces no te lo comas. También es 
muy importante que suplementes tu 
alimentación con algún suplemento 
de comidas completas o 
concentradas y no con un 
suplemento producido químicamente 
o de fuentes sintéticas.   
 

Ejercicio: el estar en buena 
forma física y el estar saludable son 2 
cosas diferentes y regularmente la 
gente las confunde. Una persona 
puede tener buena forma física y al 
mismo tiempo tener mala salud. 
Incluso hay personas que tienen muy 
buena forma física y mueren de un 
ataque al corazón. De la misma 
manera puede haber una persona 
que esté un poco sobre peso pero 
que tenga mui buena salud.   
 

De cualquier modo, tu cuerpo 
está diseñado para moverse y para 
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tener buena salud debes de hacer 
algo de ejercicio. No tienes que estar 
2 horas en el gimnasio, solo debes 
hacer algún tipo de ejercicio. Yo 
recomendaría algún tipo de ejercicio 
donde tu cuerpo se estire como yoga 
o Pilates. También caminar por lo 
menos entre 30 y 45 minutos todos 
los días. El punto es mover tu cuerpo, 
cualquier ejercicio es mejor que 
nada.  
 

Dormir: Dormir es muy 
importante tu cuerpo se repara y se 
cura a si mismo  mientras duermes. 
Deberías dormir por lo menos 8 
horas, idealmente irte a la cama 
entre 9 y 10 de la noche y despertar 
alrededor de las 6 de la mañana. Tu 
cuerpo produce ciertas hormonas 
curativas entre las 10 de la noche y 2 
de la mañana pero si no estás 
dormido durante ese periodo no 
podrás tomar ventaja de esas 

hormonas. Cuando te duermes muy 
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tarde tu cuerpo empieza a producir 

hormonas de estrés las cuales causan 
envejecimiento prematuro y con el 
tiempo causan algunas otras 
enfermedades mientras que también 
te hacen engordar.   
 

Oxígeno: cuando le pregunto a 
alguien cual es el nutriente más 
importante algunos dicen que la 
vitamina c, algunos dicen que el 
calcio, zinc u otros minerales. Pero si 
lo piensas solo puedes vivir sin 
oxígeno por unos cuantos minutos, 
así que tal vez el oxígeno es el más 
importante. Sabemos que el oxígeno 
esta en todos lados y lo más irónico 
es que la mayoría de las personas 
están deficientes de oxígeno.   

 
La razón por la que nunca 

escuchas nada acerca del oxígeno y 
su importancia es porque nadie te lo 
puede vender. Te hablan de todas las 
demás vitaminas y minerales porque 
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los pueden poner en tabletas y 
vendértelas pero nunca te dicen nada 
acerca del oxígeno. Si te fijas en un 
bebe, respira profundamente, 
cuando inhala su estómago se infla y 
cuando exhala su estómago se sume 
para adentro. Y si te fijas en un 
adulto, el respira en su pecho 
limitando la cantidad de oxigeno que 
le provee a sus células, su sangre, su 
cerebro y el resto de su cuerpo. 
Idealmente deberías respirar como 
un bebe, en el estómago y no en el 
pecho. También hay varios ejercicios 
de respiración que son muy buenos 
para tu salud.   
 

Sol: el sol es muy importante 
para la salud y entra a tu cuerpo por 
medio de tus ojos y tu piel. Cuando tu 
cuerpo obtiene luz solar produce 
vitamina D y obtiene otros beneficios 
que pueden ayudar a prevenir el 
cáncer y muchas otras enfermedades. 
Recuerda, las grandes corporaciones 
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solo te informan acerca de cosas que 
te pueden vender y la luz solar nadie 
te la puede vender por eso nunca 
escuchas de sus beneficios y de su 
importancia.   
 

El sol no causa cáncer pero los 
bloqueadores solares si causan 
cáncer. Es importante que estés 
puesto al sol todos los días por lo 
menos unos 30 minutos sin usar 
bloqueadores solares ni lentes 
obscuros.   

 
Neutralización De Caos 

Electromagnético: vivimos rodeados 
de frecuencias invisibles que son 
emitidas por todos nuestros aparatos 
electromagnéticos. Desde los 
televisores de alta definición, 
nuestros celulares que cargamos con 
nosotros todo el tiempo, dispositivos 
inteligentes, dispositivos que 
portamos y usamos con bluetooth, 
hasta las frecuencias de wifi que 
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penetran la totalidad de nuestros 
hogares. Incluso el alambrado 
eléctrico dentro de nuestros hogares 
y todo aparato que conectamos a el 
emite frecuencias que son dañinas 
para nuestros cuerpos.  

 
El hecho de que no podemos 

percibir estas frecuencias con 
nuestros cinco sentidos nos hace más 
susceptibles a ellas ya que las 
ignoramos con mas facilidad, pero 
con ciertas tecnologías podemos 
detectarlas y medirlas y es un hecho 
científico de que estas frecuencias 
afectan nuestra salud de manera 
negativa.  

 
Estamos rodeados de estas 

frecuencias a donde sea que 
vayamos, así que es imposible 
eliminarlas de nuestra vida. Lo que si 
podemos hacer es neutralizarlas y 
proteger nuestras células de sus 
efectos negativos.   
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Existen ciertos instrumentos 

que podemos instalar a nuestros 
aparatos electrónicos o que podemos 
portar con nosotros para neutralizar 
estas frecuencias. Se les conoce como 
neutralizadores de caos 
electromagnético o protectores de 
EMF.  
 

Estrés: Desde el principio del 
siglo estudio tras estudio han 
mostrado que tus pensamientos 
controlan cada aspecto de tu cuerpo 
y especialmente tu salud. Se ha 
comprobado que el pensar que te vas 
a enfermar hace que te enfermes, y 
el pensar que te vas a curar de una 
enfermedad hace que te cures. Esto 
no es teoría ni misticismo, es un 
hecho científico y se ha comprobado 
cientos de miles de veces en estudio 
tras estudio. Incluso cuando en un 
experimento científico a una  persona 
enferma le daban una pastilla que no 
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contenía absolutamente nada y le 
engañaban diciéndole que era una 
medicina muy potente y que era la 
cura para su enfermedad la persona 
entonces se curaba después de tomar 
la pastilla. Pero no fue la pastilla lo 
que le curo, sino su creencia en que 
se iba a curar, porque la pastilla no 
contenía nada; a esto le llamaron el 
“efecto placebo”.   
 

Estudio tras estudio también 
ha comprobado que la causa número 
1 de las enfermedades es el estrés. 
Cuando estas estresado o 
preocupado tu cuerpo esta tenso y 
alterado lo cual llega a causar ulceras 
en el estómago junto con muchos 
otros malestares. En muchos estudios 
también se han relacionado los 
sentimientos negativos como la 
envidia, el odio, y resentimientos con 
el cáncer.  
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De la misma manera se ha 
demostrado que un estado mental 
positivo y de felicidad afecta tu salud 
de una manera positiva. Esto se ha 
demostrado especialmente con 
pensamientos de: felicidad, amor, 
agradecimiento y excitación.  
 

El punto que la mayoría de las 
personas no entienden es que todas 
las enfermedades son causadas por 
solo cuatro razones: 
1. Mala nutrición 
2. Acumulación de toxinas en el 
cuerpo 
3. Caos electromagnético  
4. Estrés  
 

Este punto es el que la mayoría 
de las personas no logran entender 
por eso te lo estaré repitiendo todo el 
tiempo. TODAS las enfermedades son 
causadas por estas cuatro causas, no 
existe otra razón  por la cual te 
puedes enfermar al menos que 
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tengas algún accidente y eso es algo 
sobre lo cual no tenemos mucho 
control. 
Si no lo has notado aun, esto significa 
que si todas las enfermedades son 
causadas por la misma razón 
entonces  todas las enfermedades 
pueden ser curadas de la misma 
manera. ¿Entiendes? no existe una 
cura específica para un malestar o 
una enfermedad especifica. Todas las 
enfermedades se curan de la misma 
manera.  
  

1. adopta una dieta de alta nutrición 
y supleméntate de la manera 
adecuada.  
 
2. Elimina y limpia tu cuerpo de 
toxinas acumuladas y reduce la 
cantidad de toxinas que introduces a 
tu cuerpo lo más que puedas.   
 
3. No puedes eliminar el caos 
electromagnético pero lo puedes 
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neutralizar, adquiere los 
instrumentos necesarios para hacerlo 
y proteger las células de tu cuerpo.  
 
4. Lleva una vida libre de estrés y 
preocupaciones. Agrega felicidad a tu 
vida y ríe mucho. 
  

Si has estado poniendo 
atención tal vez te estas 
preguntando: ¿si todas las 
enfermedades son causadas por los 
mismos factores entonces porque 
existen tantas enfermedades 
diferentes y porque las personas 
desarrollan enfermedades diferentes 
en vez de tener los mismos síntomas?  
La verdad es que todos somos 
diferentes, si tomas dos personas y 
pones a las dos personas a hacer 
exactamente las mismas cosas 
llevando un estilo de vida que no sea 
saludable está garantizado que las 
dos personas se van a enfermar y van 
a desarrollar algunos síntomas. Uno 
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de ellos desarrollara síntomas de 
enfermedad primero que el otro y los 
síntomas que desarrolle cada uno 
serán diferentes.   
 

Uno de ellos desarrollara 
diabetes y el otro desarrollara 
alergias, migrañas  o hipertensión. La 
razón es porque todos nacemos con 
una disposición genética diferente. 
Algunos son altos otros son más 
bajos, algunos tienen ojos negros, 
otros tienen ojos cafés, verdes, 
azules, otros tienen piel de color clara 
y otros tienen piel de color más 
obscura, etc. El punto es que todos 
somos diferentes genéticamente, 
todos tenemos áreas en las que 
somos más fuertes genéticamente y 
en las que somos más débiles 
genéticamente.  

 
Por ejemplo una persona 

puede tener grandes habilidades para 
dibujar pero sus habilidades atléticas 
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pueden ser muy débiles. De la misma 
manera tenemos una disposición 
genética en nuestra salud. Algunos 
puede que nunca desarrollen cáncer 
sin importar cuanto fumen o cuantas 
cosas hagan que supuestamente 
causan cáncer, pero al mismo tiempo 
pueden desarrollar una enfermedad 
cardiaca si su genética es más débil 
en esa área.   
 

Hay una historia muy 
interesante acerca de cómo la 
industria farmacéutica ha tomado 
ventaja de los diferentes síntomas 
que cada persona desarrolla para 
etiquetar cada síntoma como una 
“enfermedad” especifica. En este 
libro no iré muy a fondo en ese tema, 
solo te diré que nos han engañado 
haciéndonos creer que muchas de 
nuestras enfermedades son causadas 
por nuestra genética, eso es una gran 
mentira. Ninguna enfermedad es 
causada por tu disposición genética. 
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Nos hacen creer eso para que 
siéntanos que no tenemos control 
sobre nuestra salud y para qué 
pensemos que lo único que podemos 
hacer para lidiar con nuestras 
“imperfecciones, o errores genéticos” 
es comprar sus medicamentos.  
 

Tu disposición genética no 
decide si te enfermaras o si estarás 
saludable lo único que decide es que 
tipo de enfermedad desarrollaras 
después de que maltrates tu cuerpo y 
lo enfermes. El único que decide si te 
enfermas o si estarás saludable eres 
tú.   
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Round Connect 
 

Espero que el contenido de este 
corto libro te haya traído una nueva 
perspectiva cuando piensas en tu 
salud. Y si estas enfermo o quieres 
simplemente mejorar tu salud, 
espero que este libro te haya dado 
esperanza.  
 
Puedes vivir sin tener que tomar 
medicamentos todos los días por el 
resto de tu vida. Puedes tener mas 
energía, puedes dormir mejor, 
puedes vivir sin dolor. Puedes 
completamente eliminar las 
adicciones, depresión y ansiedad.  
 
Cualquiera que sea tu situación 
ahora, puedes mejorarla. 
Obviamente no conozco tu situación 
específica, pero se han documentado 
casos donde personas se curan de 
todo tipo de enfermedades 
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“incurables” usando métodos 
naturales. Existen doctores y 
metodologías alrededor del mundo 
que curan todo tipo de enfermedades 
sin el uso de medicamentos o cirugía. 
Claro que la excepción seria si una 
persona ya esta en el punto de no 
retorno.  
 
El problema es que como ya vimos en 
un capitulo anterior, los medios de 
comunicación reprimen y censuran el 
acceso a esta información porque 
afecta las ganancias de sus mayores 
patrocinadores, la industria 
farmacéutica. Entonces nos es muy 
difícil poder acceder a esta 
información.  
 
Por eso decidí crear Round Connect, 
una plataforma que te conecta con 
toda la información de curas 
naturales para todo tipo de 
enfermedades y problemas de salud. 
Dentro de esta plataforma publicare 
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todos los métodos, suplementos, 
curas, remedios, etc. que he 
descubierto en los últimos 24 años de 
investigación.  
 
También continuare actualizando mis 
investigaciones y descubrimientos y 
publicándolos en esta plataforma, al 
igual que estaré agregando la 
colaboración de diferentes doctores 
que están curando enfermedades sin 
medicamentos o cirugía y estaré 
agregando sus datos de contacto 
para los que quieran contactarlos 
para consultas personales.  
 
Esta plataforma aun esta en sus 
comienzos, pero será algo como lo 
que no ha existido antes. Finalmente 
tendrás las respuestas para aliviar o 
completamente curar cualquier 
enfermedad o problema de salud. Tal 
vez no estes enfermo, pero quieres 
alcanzar tu mas alto potencial física, 
mental y emocionalmente. Round 



127 
 

Connect te conectara con las 
herramientas y metodologías 
necesarias para lograr tus propósitos 
cualesquiera que ellos sean.  
 
Como dije, esta plataforma apenas 
esta en su infancia, y tu tienes el 
privilegio de entrar cuando apenas 
esta en el primer piso de su 
construcción. Serás de los primeros 
que acceden a información sobre 
como aliviar o hasta curar cualquier 
condición de salud, como ayudar a tu 
cuerpo a alcanzar su máximo 
potencial en salud y rendimiento e 
incluso como expandirte y 
desarrollarte en los aspectos 
mentales, emocionales y espirituales.  
 
 
Si quieres formar parte de esta 
comunidad puedes unirte en: 
RoundConnect.org o a 
ClubDeSaludEInformacion.com. 


